

Betreff:

Vandalismus und Missbrauch des Inneren Westends als Müllkippe (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu veranlassen, dass

a) der vom Tiefbauamt anlässlich der 4-Jahresfeier der Fußgängerzone Wellritzstraße gespendete und jetzt mutwillig stark beschädigte Pflanzkübel entfernt wird,

b) die ständig mit Sperrmüll und Unrat belastete Freifläche in der Hellmundstraße/Ecke Wellritzstraße mit Pollern in dichtem Abstand ausgestattet wird, um einem derartigen Missbrauch effektiv entgegen zu wirken.

Begründung:

zu a)

Dieser Vandalismus zeigt, dass es Menschen gibt, die einer ansprechenden Ausstattung des öffentlichen Straßenraums zur Hebung der Lebensqualität im Inneren Westend keinen Respekt zollen, vielmehr ihr kontraproduktiv entgegen handeln. Um zu verhindern, dass der stark beschädigte Pflanzkübel zu Nachfolge-Untaten im Sinne des Phänomens ‚broken windows‘ anregen könnte, erscheint die schnelle Beseitigung des ‚Havaristen‘ auch aus ästhetischen Gründen angezeigt. Ein eventueller Ersatz sollte bis zur endgültigen Umgestaltung der Fußgängerzone zurück gestellt werden.

zu b)

In der Hellmundstraße/Ecke Wellritzstraße hat sich offensichtlich ein gewohnheitsmäßiger ‚Hot Spot‘ herausgebildet, an dem Sperrmüll, ausrangierte Kleidungsstücke in großen Bündeln und lästig gewordene Gebrauchsgegenstände unkontrolliert abgeworfen werden. Dem Vernehmen nach stammt der inhaltliche ‚Mist‘ dieser Müllkippe nicht allein aus dem Viertel selbst. Gebührenvermeider betreiben wohl zusätzlich ungeniert einen Mülltourismus in das Innere Westend. Eine Verbauung der nicht als Parkplatz reservierten Fläche könnte dem entgegen wirken.



Antrag Nr. 23-O-02-0037
SPD
